

《单词百科:flattering是什么意思?flattering怎么发音?flattering的解释和用法》

英语单词flattering是什么意思?flattering怎么读?flattering怎么发音?简答网为您整理了flattering的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



flattering怎么读

flattering的读音:[flæt r ɪ ŋ]

flattering的意思

- 1、adj.谄媚的，讨好的;
- 2、v.阿谀，向...奉承，使高兴（flatter的现在分词）;

flattering的相关词组

- 1、flatter oneself 自以为...，自鸣得意;

2、rounded flatter 圆头平面锤;

3、in flattering terms 用奉承的言词, 用过奖的话语;

flattering的近义词

1、becoming adj. (衣服等) 相配的; 合身的; 合适的; 与...相称的;

2、cheering n. 喝彩, 欢呼;

3、complimentary adj. 赞美的; 免费赠送的;

4、favorable adj. 赞同的; 称赞的; 有利的; 讨人喜欢的;

5、favourable adj. 顺利的, 良好的; 有利的; 赞许的; 给人好印象的;

flattering的反义词

1、unflattering adj. 不讨好人的, 不奉承人的;

flattering的双语例句

1、It's flattering to know that other clubs have shown interest and seem to rate me.

得知其他俱乐部对我感兴趣并看好我令我受宠若惊。

2、I found it flattering that he still recognized me after all these years.

过了这么多年他还认得我, 使我觉得荣幸。

3、Jamie was adroit at flattering others.

杰米很会拍马屁。

4、Try these tips and tests see if your bra is flattering you as best It's should.

尝试这些秘诀和测试, 看看是否你的胸罩使你感到最满意, 正如它本来应该那样。

5、Action is consolatory. It is the enemy of thought and the friend of flattering illusions.

行动是可以慰藉的。它是思想的敌人, 是幻想的朋友。

6、It's a very flattering offer, and I'm honoured by your confidence in me.

这个提议让我受宠若惊，能得到您的信任我感到很荣幸。

7、Colin chuckled at the flattering response.

这一奉承的回应让科林暗自发笑。

8、Some styles are so flattering that they instantly become classics.

有些款式特别衬人，很快就成了经典。

9、Flattering an incompetent boss does the organisation no good.

奉承一个不称职的老板对这个机构并无好处,对你的自尊也无半点益处.

10、He referred to your work in terms of high praise / in flattering terms.

他对你的工作大加赞扬[大捧特捧].

11、Thank you for your flattering words.

谢谢你的溢美之词.

12、It is as flattering on an older woman as it is on a young girl.

年长的女人和年轻的女孩一样喜欢它.

13、There were pleasant and flattering obituaries about him.

讣告里全是对他的客套溢美之词。

14、Oh , it's nothing! You are flattering me.

哪里,哪里, 你过奖了.

15、The recovery is now appearing in a less flattering light.

但这种复苏现在看上去就没有这么美好了.

16、But another performance indicator delivers a less flattering message.

但另一个绩效指标反应出来信息则不那么乐观.

17、 It was flattering to be told how indispensable his taste and talent were.

被告知自己的品味和才能如此不可或缺，他心里非常高兴。

18、 This piece features a signature waistband a flattering pouch, and a one of a kind cut.

有特色的签字腰带,和讨人喜欢的兜袋,贴身的剪裁.

以上是简答网为您整理的flattering怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于flattering的用法

、flattering的释义、flattering的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/flattering>

